

News·ES EURO

- PÁGINA PRINCIPAL
- ÚLTIMAS NOTICIAS
- NEGOCIO
- DEPORTES
- INTERNACIONAL
- LOCAL
- ENTRETENIMIENTO
- TECNOLOGÍA
- CORONAVIRUS
- SALUD
- FAMOSO
- ARTE
- LIBROS
- TV
- MUSICA
- PELICULA
- TRENDS

News ES Euro > Negocio

✓ Ecopetrol aclaró que aún faltan pruebas en el pozo Arauca-8 para ver su potencial

NEGOCIO Shirley ✓ Noticias about 20 hours ago REPORT



Ecopetrol aclaró que aún faltan pruebas en el pozo Arauca-8 para ver su potencial

El Ministro de minas y Energía felicitó este martes a Ecopetrol y Parex “por el pozo exploratorio Arauca-8 en el municipio de Saravena, con una producción de gas de 9 millones de pies cúbicos día y 6.000 barriles día de petróleo, descubierto bajo el Acuerdo de Arauca”.

Sin embargo, al final de la tarde del miércoles, ecopetrol publicó un comunicado en el que aseguró que **Para determinar la materialidad del hallazgo aún es necesario completar las pruebas de análisis y evaluación.**

El compañía liderado por Ricardo Roa informó que una vez concluido el estudio integral sobre el potencial de producción de este pozo, “El descubrimiento se notificará formalmente a la Agencia Nacional de Hidrocarburos, dentro de los plazos y sujeto a los requisitos contractualmente previstos en el acuerdo de Arauca, del cual Ecopetrol es titular”.

TRENDING NOW



Todos los trucos de GTA San Andreas en Netflix para Android, iPhone y iPad

about a month ago



¿Quién es la esposa de Ebraheem Al Samadi en 'Dubai Bling'? Conoce a Hamdah

TRENDS

about a month ago



La apertura del túnel de Arnao, con cargo a la autorización de Patrimonio

TRENDS

3 days ago



Las polémicas FOTOS filtradas de Millos 999

FAMOSO

3 days ago



Tres países acuerdan lanzar moneda BRICS para desafiar al dólar estadounidense

TRENDS

3 days ago

Cookie Policy

- f
- t
- g+
- p

Varios medios publicaron la noticia a nombre de la felicitación del Ministerio, pero la empresa energética más grande del país hizo referencia a este comunicado, citando “la información publicada por algunos medios sobre el pozo Arauca 8”, para esclarecer el hecho.

La publicación del Ministerio de Minas citó un comunicado consolidado de Parex, en el que la empresa anunció “resultados positivos de las pruebas en su pozo exploratorio Arauca-8 (50% de participación) y proporcionan su producción promedio estimada para todo el año y el cuarto trimestre de 2023”.

Felicitamos @ParexRecursos y @Ecopetrol_SA por el pozo exploratorio Arauca-8 en Minpio. de Saravena, con una producción de gas de 9 millones de pies cúbicos/día y 6.000 barriles de petróleo/día, descubiertos en el marco del Acuerdo de Arauca.

Energía ⚡ de Cambio

For Latest Updates Follow us on [Google News](#)

« PREV

Linterna daña motor F-35 valorado en 14 millones de dólares

NEXT »

Gerdau gana un 1,56% en Bolsa tras anunciar la venta de activos en América Latina Por EFE - .

RELATED POSTS



vivo Smartphone renueva su gama media con el lanzamiento del potente V30 Lite, que llegará a Chile – G5noticias – .

6 minutes ago



te ahorras 70 euros – .

6 minutes ago



4 days ago



El fabricante de raquetas de tenis Wilsons, Amer Sports, pretende fijar el precio de la oferta pública inicial de 1.000 millones de dólares en EE. UU. para fin de mes: fuentes de Reuters - .

TRENDS

a day ago



KlasJet ofrece aviones exclusivos para halcones y mascotas exóticas valoradas en millones de dólares – AeroTime – .

TRENDS

a day ago

- .

TRENDS

a day ago



el fármaco que nunca debió usarse masivamente contra el Covid

CORONAVIRUS

a day ago



“El mecanismo de impuestos de ‘pago directo’ avanza en un importante proyecto solar en EE. UU. -“.

TRENDS

about 21 hours ago

Gerdau gana 1,56% en bolsa tras anunciar venta de activos en América Latina - .

6 minutes ago

Linterna daña motor F-35 valorado en 14 millones de dólares

6 minutes ago

0 comments

Sort by Oldest ▾



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

📍 PÁGINA PRINCIPAL 📍 ADVERTISE WITH US 📍 ARCHIVE 📍 PRIVACY POLICY 📍 CONTACT US



Qantas lanzará vuelos directos Darwin – Singapur en diciembre de 2024 – AeroTime - .

a day ago



El fabricante de raquetas de tenis Wilsons, Amer Sports, pretende fijar el precio de la oferta pública inicial de 1.000 millones de dólares en EE. UU. para fin de mes: fuentes de Reuters - .

TRENDS

a day ago



KlasJet ofrece aviones exclusivos para halcones y mascotas exóticas valoradas en millones de dólares – AeroTime - .

TRENDS

a day ago

NEWSLETTER

Subscribe to the newsletter to get the latest news

Type your Email

Subscribe